

Hoy, en la Comisión de Vivienda y Agenda Urbana

Cristina Agüera exige al Gobierno más viviendas y un cambio de modelo, ya que “han fracasado” en esta materia

- La portavoz de Agenda Urbana del GPP, Cristina Agüera, asegura que el Ejecutivo “ha fracasado rotundamente” en estas políticas, y añade que el modelo que defienden los populares “basado en la libertad, la inversión y la seguridad jurídica” es el camino para garantizar el acceso a la vivienda
- Afirma que este problema no se resuelve con “propaganda” sino con medidas realistas y eficaces
- Critica que el Gobierno lleva siete años con “políticas erróneas y fracasadas” tomando decisiones “desastrosas”, y que además Sánchez ha hecho que España esté “cada día peor”, “hay menos oferta, precios más altos y un mercado inmobiliario inestable”
- Recuerda que los alquileres han aumentado más del 30%, la oferta se ha reducido debido a la inseguridad jurídica y la “okupación campa a sus anchas”
- Agrega que este último es un problema real y “no un bulo” como dice Sánchez. “No se trata de castigar a los propietarios, sino de aumentar la oferta y generar seguridad”, destaca